

Eglise de La Bastide en Val

Patron **Saint Etienne**

Mentionnée comme église paroissiale dans un acte de l'an 1304, l'ancienne église qui se trouvait écartée du village, devint insuffisante pour la population. Une nouvelle église fut construite en 1855 dans les jardins de la rive droite de la rivière. Il ne reste de la vieille église, enclavée dans le cimetière, que la sacristie transformée en chapelle.

Les murs de l'édifice actuel sont en maçonnerie de moellons avec des arceaux en pierre de taille.



Le sanctuaire, les chapelles et les fonts baptismaux sont voutés en bois enduit de plâtre.

La nef mesure 15 m sur 10 m avec de chaque côté deux chapelles de 4 m 40 sur 2 m 80, l'une dédiée à Notre Dame et l'autre au Sacré Cœur.

Le clocher de 12 m se compose d'une tour carrée de 3 m de côté et d'un clocheton terminé par une flèche réparée en 1880.

La sacristie, endommagée par les inondations, du être refaite en 1892.